

Jean-Baptiste André Godin à Trotier-Rouillier, 13 juin 1862

Auteur·e : [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

Cote FG 15 (6)

Collation 1 p. (309r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à Trotier-Rouillier, 13 juin 1862, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 24/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/42028>

Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Droits Familistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [13 juin 1862](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne)

Destinataire [Trotier-Rouillier](#)

Lieu de destination Laon (Aisne)

Description

Résumé Godin, « préoccupé des modifications que peuvent comporter mes calorifères pour répondre au besoin de ce qui paraît être un peu à la mode », est prêt à examiner la proposition de son correspondant, qu'il invite à envoyer son appareil à Guise pour en discuter ensuite avec lui.

Mots-clés

[Appareils de chauffage, Fonderies et manufactures "Godin"](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 14/09/2022

Dernière modification le 26/04/2023

~~300~~ ✓ 314
Guise le 23 juillet 1662

Amonius frater Amonius

je voulus d'autant plus de tendresse
à examiner la proposition que tous
me faisois que je suis depuis quelque temps
préoccupé des modifications que pourroit
comporter mes entretiens pour répondre
au besoin de ce qui pourrait être au
peu à la mode.

mais il me semble que pour bien juger
il seroit plus convenable d'avoir l'appareil
de la fusine jusqu'à son offre à louer
que dans ma propriété, pour les évaluer
en tout cas sans à mains que mes
sujets a propos de faire un autre temps
qu'il n'y auroit apparence mes perpétuelles
visites

Yvain